



10.05.2018 – 11:38 Uhr

## **ikr: Regierungschef-Stellvertreter Daniel Risch auf Arbeitsbesuch in Wien**

Vaduz (ots) -

Daniel Risch, Regierungschef-Stellvertreter und Infrastrukturminister, war am Mittwoch, 9. Mai zu einem Arbeitsbesuch in Wien. Dabei ging es um ein erstes Arbeitstreffen mit seinem österreichischen Amtskollegen Verkehrsminister Norbert Hofer und den Austausch über Themenbereiche wie Bahn/ÖBB, Strassenverkehr, digitale Infrastruktur und Digitalisierung. Schwerpunkte wie der Erhalt und Ausbau der Eisenbahn-Infrastruktur in Liechtenstein, die Eisenbahn-Konzessionsfrage sowie das automatisierte Fahren wurden auf Ministerebene diskutiert.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport  
Louis Vogt  
T +423 799 76 68

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100815452> abgerufen werden.